
Communiqué de presse

Grand-Lancy, le 24 septembre 2025

Nomination d'une nouvelle directrice des Ressources humaines aux Transports publics genevois

Les Transports publics genevois (tpg) annoncent la nomination d'Aude Thorel au poste de directrice du domaine d'activités des Ressources humaines. Son engagement a été approuvé ce jour par le Conseil d'Etat genevois. Elle prendra ses fonctions le 1^{er} janvier 2026.

Aude Thorel sera la nouvelle directrice des Ressources humaines (RH) des tpg. Elle rejoindra l'opérateur le 1^{er} janvier 2026. Sa nomination permet de compléter et de renforcer le Collège de direction des tpg. Elle fait suite à une décision du Conseil d'administration, approuvée ce jour par le Conseil d'Etat. Elle ponctue un processus de recrutement mené ces derniers mois par un comité de sélection comprenant des représentants du Conseil d'administration et de la direction ainsi qu'une experte externe, avec l'appui d'un cabinet de recrutement.

Dans ses nouvelles fonctions, Aude Thorel œuvrera à asseoir la gestion des Ressources humaines des tpg, à assurer la transformation managériale en cours et à poursuivre le dialogue engagé entre partenaires sociaux. Aude Thorel se distingue par son expertise en matière de Ressources humaines, mais aussi par ses capacités de management et de leadership dans des environnements complexes, notamment publics. Elle s'est illustrée dans des contextes marqués par des crises ou des réorganisations, en parvenant à restaurer la confiance, à structurer l'action des Ressources humaines et à incarner des valeurs fortes.

Expérience confirmée et parcours riche

« Sa volonté de s'inscrire dans un projet de service public à fort impact sociétal comme les tpg s'ajoute à son expérience confirmée et son parcours riche dans le domaine des Ressources humaines », a déclaré Lionel Brasier, directeur général des tpg. « Notre nouvelle directrice sera notamment chargée d'accompagner la croissance importante de notre entreprise ces prochaines années », a-t-il ajouté.

Âgée de 50 ans, de nationalité suisse et française, Aude Thorel est notamment titulaire d'un Master in Advanced Studies en gestion des Ressources humaines avec une spécialisation en management humain (Université de Genève) et d'un diplôme en stratégie du management (IMD Lausanne).

Elle a entamé sa carrière dans le secteur privé avant de s'engager dans l'humanitaire. Elle a œuvré durant près de 20 ans au sein de l'antenne genevoise de l'organisation Médecins Sans Frontières, où elle a exercé les fonctions de directrice adjointe, puis de directrice des Ressources humaines jusqu'en 2019. Elle a ensuite assuré une mission d'un an, en lien avec les Ressources humaines, au siège du Centre pour le Dialogue Humanitaire à Genève. Depuis le 1^{er} décembre 2020, elle occupe le poste de directrice de la division des Ressources humaines de l'Université de Genève.

En attendant son entrée en fonction le 1^{er} janvier 2026, Lionel Brasier, directeur général des tpg, continuera d'assumer la responsabilité ad intérim des Ressources humaines des tpg.

Pour tout complément d'information au sein des Transports publics genevois (tpg):

François Mutter, porte-parole des tpg

+41 22 308 31 60 / +41 79 694 49 44 - mutter.francois@tpg.ch

Les Transports publics genevois tpg sont l'opérateur de transport public de référence dans l'agglomération genevoise. Ils ont pour mission de contribuer à la gestion de la mobilité sur leur territoire en proposant une offre de qualité dans le respect des principes du développement durable. Les tpg visent dans toutes leurs actions l'excellence au service de la collectivité publique. Ils agissent dans le cadre d'un contrat de prestations renégocié tous les cinq ans avec l'État de Genève.